

El próximo domingo día 4 de Diciembre se celebra el día de Andalucía, convocada por distintas fuerzas de nuestra provincia, el Comité Provincial y posteriormente la 1ª Conferencia Provincial del Partido, se ha mostrado a favor de la Autonomía de Andalucía, pero en contra del proceso de gestación de esta día y su ulterior programa, por lo que se decide no adherirse a tal convocatoria en base a lo siguiente:

La inoperancia de los parlamentarios, obligó a 25 organizaciones a tomar decisiones en torno a las necesidades vitales del pueblo andaluz, se realizaron sucesivas reuniones en la que nuestro partido tomó parte activa y fue nombrado junto a otras 6 organizaciones para constituir la comisión permanente.

Se invitó a las fuerzas parlamentarias a unirse a las reuniones en igualdad de condiciones, invitación que rechazaron, -puesto que ellos no pueden degradarse al ser invitados, sino que quieren ser siempre los máximos protagonistas de todo acto.

Los acuerdos que se tomaron fueron realizar una campaña de conciencia al pueblo de sus necesidades regionales, que culminase en una gran manifestación y alocución de los distintos partidos que participasen en la convocatoria.

Fue entonces, y ante el temor de que se consolidara nuestras pretensiones ^{decisiones} constituirse en Asamblea de Andalucía y convocar una manifestación para el próximo día 4.

Con esta manifestación los parlamentarios quieren cubrir dos objetivos: 1ª) demostrar que la fuerza la ostentan ellos, lo que les da derecho a dirigir y a utilizar a su capricho cuanto le satisfaga a sus intereses y, 2ª) Neutralizar lo que pueda hacerles sombra y ponerlos en entredicho. Ellos saben que a pesar de su negativa, nuestras gestiones darían sus frutos.

Tenemos experiencias de las dos últimas manifestaciones, "Contra la carestía la vida y el Paro", la primera organizada por los partidos de izquierda sin intervención de los parlamentarios y las centrales sindicales y a pesar de su boicot, se logró movilizar alrededor de 10.000 trabajadores, por lo que se vieron obligados a hacer demostración de fuerza no solo ante el gobierno, sino ante sus seguidores. Programaron una 2ª manifestación con las mismas consignas, a la que desgraciadamente se unieron los partidos que participaron en la primera, excepto el PCOE, cayendo éstos en el juego de los parlamentarios, como se puso de manifiesto en una nota elaborada a la prensa y radio, llamando la atención del Gobierno, aduciendo las masas que mueven por los que el Gabinete Suarez, había de contar con ellos, pues son los que "dirigen a las masas". La meta ha sido confabularse en el Pacto de la Mancha.

Esta clara la política de los parlamentarios: utilizar como simples números a los trabajadores que pudieran movilizar los partidos extraparlamentarios y no dar opción a estos a manifestar como conciben la Autonomía, pues en el acto público solo podrán hablar los Diputados.

Para mayor abundancia las reuniones comenzaron en la Sede de Alianza Popular y aquellos que quisieran adherirse a la manifestación debían comunicarlo en la Sede la Unión del Centro Democrático.

El PCOE, es un partido que se orienta en los principios obreros y no necesita seguir el curso que marque ningún partido o grupos confabuladores. Tenemos nuestra política y nada ni nadie logrará desviarnos de nuestros objetivos. El PCOE no sirve de número para fortalecer a los que traicionan a la clase obrera.

Secretaría General del
Comité Provincial.-